

Treffen der Sportler-Generationen

Zu einem interessanten Treffen der verschiedenen Sportler-Generationen kam es beim Kennenlernen zwischen dem Präsidenten des Sportkreises Rems-Murr, Erich Hägele (78) und dem SPD-Bundestagskandidaten Tim-Luka Schwab (21). Dabei wurde schnell deutlich, bei beiden schlägt das Herz für den Sport. Und beide waren sich einig, für die Zukunft des Sports ist die Begeisterung und die Hinführung junger Menschen an die reichhaltigen Angebote der Sportvereine und Verbände ein wichtiges Ziel. „Dafür ist die gute und intensive Zusammenarbeit zwischen den Schulen und den Sportvereinen ein wichtiger Baustein,“ zeigte Erich Hägele Wege auf.

Tim-Luka Schwab konnte Erich Hägele aus seinen eigenen Erfahrungen als Jugendtrainer im Klettersport berichten. „Das hat dann schon weh getan, als unsere Kletterhalle während des Lockdowns geschlossen war“, berichtete Schwab. Mit diesen Bedingungen mussten sich so oder ähnlich viele Vereine im vergangenen Jahr auseinandersetzen und Konzepte für den Wiedereinstieg in den Trainingsbetrieb entwickeln.

„Allein den Sportbetrieb wieder aufzunehmen, das reicht natürlich nicht um junge Menschen für ein Engagement in den Vereinen zu gewinnen. Dazu gehört auch Geselligkeit, dazu gehören Erlebnisse“, sagte Erich Hägele. Während der Pandemie habe man leider erlebt, dass einige Verbände zu viel mit sich selbst statt mit der Lösung der konkreten Fragen des Sports beschäftigt waren, zeigte sich der Präsident des Sportkreises Rems-Murr durchaus kritisch. Dafür sei der DFB eines der Beispiele, merkte der fußballvernarnte Sportkreispräsident an.

Erich Hägele konnte Tim-Luka Schwab über die gute Zusammenarbeit des Sportkreises mit den seitherigen Abgeordneten vor Ort berichten und betonte, dass er immer ein offenes Ohr für die Anliegen des Sports gefunden habe. Er habe keine Zweifel, dass dies in Zukunft auch so sein werde. Für die kontinuierliche Förderung des Sports sei die Landesebene entscheidend, wo er derzeit sehr zufrieden sei und die gute Zusammenarbeit mit dem Sportpolitischen Sprecher der SPD im Landtag, Gernot Gruber (MdL) hervorhob. Erich Hägele lobte das Engagement von Tim-Luka Schwab, der aus dem Sport kommend sich in die Politik einbringe. „Es ist wichtig, dass der Sport in der Politik Ansprechpartner hat, die aus eigener Anschauung wissen, um was es geht“, so Hägele.



Der SPD-Bundestagskandidat Tim-Luka Schwab (links) im Gespräch mit dem Präsidenten des Sportkreises Rems-Murr, Erich Hägele (rechts)